

Philippe Dulion est le nouveau DGS de l'université de Valenciennes

AEF 22/09/15 Par [Sylvain Marcelli](#)



[Philippe Dulion,](#)

[directeur général des services de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis.](#)
[D.R.](#)

Philippe Dulion est le nouveau directeur général des services de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis. Il a pris ses fonctions le 1er septembre 2015, succédant à Pierre Chabasse, nommé DGS de l'université de Pau.

Le nouveau DGS de l'UVHC, Philippe Dulion, 54 ans, commence sa carrière comme contrôleur des finances publiques en 1983 avant de devenir inspecteur puis inspecteur divisionnaire hors classe. Il obtient son détachement de la direction générale des finances publiques pour rejoindre le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche en janvier 2001. Il devient alors agent comptable de l'université de Valenciennes.

Il est nommé agent comptable et directeur financier de Lille-II en mai 2008. Il est aussi agent comptable de l'IEP de Lille (institut rattaché à Lille-II). En 2009, Philippe Dulion devient responsable financier du PRES lors de sa fondation. Il exerce aussi la direction des services financiers du GIP Université numérique francophone des sciences de la santé et du sport.

"Après avoir exercé ces fonctions transversales, la suite logique me semblait être de postuler sur un poste de DGS", indique-t-il à AEF mardi 22 septembre 2015. Être nommé à Valenciennes, sa ville d'origine, est un "retour aux sources". "Je suis persuadé que l'université de Valenciennes peut être un établissement de référence dans le paysage régional de l'enseignement supérieur et de la recherche", affirme-t-il. "Je souhaite aussi être le garant de l'unité de gestion de l'établissement à travers l'ensemble des services, en valorisant le travail de chacun et en mettant en avant l'humain".